

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 19/OCTUBRE/2017

Califica Fitch con AA a emisión de Grupo Industrial Saltillo

DARIO CELIS: El Grupo industrial Saltillo realizó la colocación de Certificados Bursátiles a través de dos emisiones en México por mil 775 millones de pesos.

GUILLERMINA (REPORTERA): Grupo Industrial Saltillo anunció la colocación que hizo de Certificados Bursátiles a través de dos emisiones en el mercado mexicano por un monto total de mil 775 millones de pesos.

En un comunicado, el conglomerado industrial precisó que colocó Certificados Bursátiles por 400 millones de pesos a tres años a una tasa de interés variable anual, igual a la suma de la Tasa de Interés Interbancaria de Equilibrio de 28 días más uno por ciento.

La segunda emisión fue por mil 375 millones de pesos a 10 años a una tasa de interés anual fija de 9.64 por ciento.

La totalidad de estos recursos netos, después de gastos relacionados con la emisión, serán utilizados para el pre-pago de una porción del crédito sindicado que el grupo obtuvo a finales del 2016 en su estrategia de adquisiciones y globalización, mejorando el balance de monedas de sus créditos y optimizando la vida promedio de la deuda, explicó la compañía.

Grupo Industrial Saltillo indicó que la colocación obtuvo calificaciones AA- con perspectiva estable por parte de HR Ratings y también de AA en escala nacional por parte de Fitch Ratings.

Los intermediarios colocadores fueron Casa de Bolsa Santander, HSBC Casa de Bolsa y Scotia Inverlat Casa de Bolsa. Además la empresa contó con soporte legal del despacio Santamarina y Steta.

Informó, Guillermina Trejo.